

Fecha: 16-02-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl. : La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: "Parisi va a ser el próximo Presidente de nuestro país. Va a llegar a la segunda vuelta y vamos a trabajar unidos para que eso suceda".

Pág. : 16
 Cm2: 667,5
 VPE: \$ 863.117

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

DIPUTADO ELECTO GUILLERMO VALDÉS CARMONA:

"Parisi va a ser el próximo Presidente de nuestro país. Va a llegar a la segunda vuelta y vamos a trabajar unidos para que eso suceda".

- Luego de que el Tricel ratificara su triunfo en el Distrito 17, la carta del Partido de la Gente se ha volcado en terreno para dialogar con la comunidad. Temas relacionados con la agricultura y la delincuencia son algunos de los que pretende abordar cuando llegue al Parlamento.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES

FOTOS: RICARDO WEBER FUENTES



Guillermo Valdés dijo que el PDG será una oposición constructiva y colaborativa.



Mario Campos, excandidato a senador del PDG y Guillermo Valdés.

Guillermo Valdés Carmona tiene 53 años, nació en Constitución, se crió en San Fernando y se arraigó en Talca hace ya tres décadas. Se declara felizmente casado y es padre de dos hijos: Máximo, de 18 años, y Lucas de 15, quienes jugaron en las cadetes de Provincial Curicó Unido. Contador general de profesión, ha desempeñado cargos de administración en empresas del área de la construcción y agrícola principalmente. También ha realizado emprendimientos con la siembra de cultivos anuales, además de dedicarme al corre-

aje de propiedades, lo que es un trabajo familiar y permanente. En el área social, actualmente es director de la Escuela de Fútbol del C.D. Costanera de Talca, fue presidente del Centro de Alumnos en la enseñanza media, dirigente estudiantil en la UCM, presidente de C.D. de Taekwondo I Chang, bombero voluntario de la 1º Cia. de San Fernando, fue reservista del Ejército, participó activamente en los comedores solidarios en época de pandemia y coordinó campañas solidarias por las inundaciones en Licantén. Su elección por el distrito 17 de

las provincias de Curicó y Talca fue voto a voto y debió revisarse en el Tribunal Calificador de Elecciones, Tricel, tras un reclamo del actual diputado de la UDI Felipe Donoso.

Uno de los problemas que más aquejan a los chilenos en la inseguridad, con la presencia del crimen organizado en la Región del Maule, ¿qué pretende proponer en el Congreso para combatir ese tema?

"Lamentablemente, hemos normalizado esa situación que usted nos plantea. Hoy día, nadie se admira de ese tipo de situa-

Fecha: 16-02-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: "Parisi va a ser el próximo Presidente de nuestro país. Va a llegar a la segunda vuelta y vamos a trabajar unidos para que eso suceda".

Pág.: 17
 Cm2: 667,3
 VPE: \$ 862.856

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida



A juicio del diputado electo, Chile no se cae a pedazos, pero estamos jugando al filo.

ciones, que si hubiesen ocurrido 10 años atrás, estaríamos todos vueltos locos. Reitero lo que he dicho en varias ocasiones en cuanto a que este país no se cae a pedazos, pero estamos jugando al filo, permitiendo que ese tipo de instituciones se mantengan en nuestro país. Tenemos que ir a atacarlos con fuerza desarticular a las bandas de crimen organizado. Lo propongo en un debate, queremos traer al OS-9 al Maule que no existe, que es la brigada especializada de Carabineros para combatir el crimen organizado. Está la PDI, ojo que me han tirado las orejas mis amigos de la Policía de Investigaciones, pero no tiene los recursos adecuados para trabajar. Por lo tanto, tenemos que potenciar la

investigación del crimen organizado".

El ingreso irregular de ciudadanos extranjeros es constante, ¿qué medida se puede aplicar para enfrentarlo?

"En la medida que la migración venga y nos aporte como país, nosotros no tenemos ningún problema con eso. Sin embargo, a quienes vengan a dilinquir hay que también tomar acciones concretas. El gobierno de José Antonio Kast lo ha dicho fuerte y claro y lo vamos a apoyar en las determinaciones que se tomen respecto de situaciones de migración irregular. Lo hemos planteado siempre, vamos a ser una oposición constructiva siempre y cuando

las medidas sean en beneficio de la comunidad y nuestra gente".

En la delincuencia existe mucho lavado de dinero ¿Qué hacer con el controvertido tema de levantar el secreto bancario?

"Levantémoslo, no tengamos miedo, perdamos el miedo. Me gusta mucho usar dichos populares como "quien nada hace, nada teme", levantemos el secreto bancario, sin restricciones".

NUEVO GOBIERNO Y FUTURO DE PARISI

En marzo asume José Antonio Kast, ¿cuál va a ser la postura del Partido de la Gente? "Insisto, somos una oposición constructiva y colaborativa en la medida que las legislaciones y decisiones que se tomen sean en beneficio de la comunidad".

El candidato presidencial del PDG, Franco Parisi, fue toda una sorpresa y estuvo a punto de llegar a la segunda vuelta, ¿cómo lo ve en el futuro?

"Fue una sorpresa para ciertos sectores de la política de este país, pero para nosotros no es una sorpresa. Estamos convencidos del trabajo que estamos realizando. Si a Franco Parisi no lo invisibilizan las últimas dos semanas, le aseguro que peleará la segunda vuelta. Eso nos da más fuerza para trabajar en un proyecto político del Partido por la Gente fuerte, con un movimiento que crece y avanza a pasos agigantados. Ya estamos trabajando para las futuras elecciones comunales y regionales".

¿En qué se basa esa estrategia?

"Vamos a generar una estructura política fuerte para ir al cuar-

to año con nuevas elecciones parlamentarias y presidenciales con Franco Parisi a la cabeza".

POR LA MONEDA

¿Cómo se está trabajando en la Región del Maule?

"Se están haciendo trabajos comunales importantes, estamos armando estructuras en todas las comunas. Hoy día la ciudadanía eligió a este diputado y éste ha estado y va a seguir en la calle. Vamos a trabajar preparando a estas estructuras comunales, hay una directiva regional fuerte trabajando y vamos a seguir en el territorio con todas las ganas del mundo".

¿La clave es estar en terreno con la gente?

"Nosotros salimos de la calle, venimos de la calle y vamos a seguir en la calle. Hemos recorrido la provincia de Curicó, con muchos temas laborales en las localidades agrícolas, donde la gente y los jóvenes terminan saliendo de las comunas porque no tienen otras oportunidades. Queremos trabajar y fomentar en todo lo que es la ruralidad en el distrito".

Franco Parisi tuvo un alto porcentaje de votos de jóvenes, ¿a dónde apuntan ahora las estrategias para captar más apoyo?

"Tenemos que conquistar a la gente que está desencantada de el mundo de la política. Una de las razones que nos tiene acá es justamente el voto de las personas que no quiere saber de la política. Somos candidatos y políticos atípicos, donde nosotros no venimos de esa mundo, venimos de la calle y de la gente común y corriente; y ahí es donde tenemos que apuntar, a la gente que quiere cambios reales en la política de este país".

¿Se está pavimentando una



Según diputado electo, hay que estar en terreno para reencantar a la gente con la política.

nueva campaña presidencial con Franco Parisi?

"Parisi va a ser el próximo presidente de nuestro país. Va a llegar a la segunda vuelta y vamos a trabajar unidos para que eso suceda."

Usted habla de unión, ¿qué le parece que Johannes Kaiser se haya alejado del gobierno de José Antonio Kast?

"Creo que debiese haberse alineado con la nueva gobernanza. Desconozco las razones por las cuales tiene que crear un feudo político particular, pero son decisiones de ellos, donde a nosotros no nos corresponde intervenir".

Por último, ¿qué le parece el gobierno saliendo de Gabriel Boric?

"Bien, reitero que no es un gobierno que se cae a pedazos, pero estamos jugando al filo. Vamos a ir a atacar todas las cosas que quedaron pendientes

como el crimen organizado y a la corrupción, principalmente, donde nuestras instituciones no sean permeables".

Los maulinos esperan una mejor calidad de vida, ¿qué mensaje les manda a ellos?

"Un saludo a la comunidad de la Región del Maule, del distrito 17 de la provincia de Curicó y Talca. Vamos a trabajar incansablemente para que la gente se vuelva a encantar con la política, queremos convencerlos y mostrarles que los políticos que trabajan bien no son una mala persona. Queremos devolver la política a las manos de la gente".

Por eso, el PDG elige candidatos que no son de ese mundo?

"Efectivamente, y vamos a seguir en ese trabajo, encantando a las personas para que se hagan cargo y responsable del futuro de las políticas en nuestro país".



Franco Parisi será el próximo Presidente de Chile, sostuvo Guillermo Valdés.



Futuro parlamentario sostuvo que "en la medida que la migración venga y nos aporte como país, nosotros no tenemos ningún problema con eso".